

国際ロータリークラブ第2570地区 第4グループ



手を貸そう

本庄ロータリーカラーブ会報

No.41 - 27・28 第1992・1993回例会 1月22日・29日 2004年2月5日発行
国際ロータリー会長 ジョナサンB.マジアベ 第2570地区ガバナー 高山 孝
会長 小此木利明 会長エレクト 加藤玄静 副会長 岩本英人・狩野輝昭
幹事 斎藤清一

《本日の例会》

ロータリー理解推進月間

卓 話

「ロータリーに思う」

高橋福八 パストガバナー

点 鍾 午後12時30分
進行 S A A 渋澤健司 サブ
ソング 「それでこそロータリー」斎唱
来訪者 第2590地区東金ビューロータリークラブ
中里重幸 様
故 竹中俊吾会員の奥様 竹中邦江 様

会長挨拶・報告 小此木利明 会長



皆様今日は、本日のお客様をご紹介いたします。
第2790地区東金ロータリークラブ中里重幸様と故竹
中俊吾さんの奥様で御座います。
奥様には竹中さんが座り慣れたお席にお座りいただきました。
本日は強風の中でのご出席有難うございます。

1月15日夜ホストファミリーを中心に、交換学生ル
ジミラの送別会を催しました。本人も日本に名残惜しみ

ながら19日帰国致しました。

1月19日夜、1月17日～31日まで滞在予定の日
豪相互訪問ポール団長ご夫妻歓迎パーティーを、8人の
パストガバナーと奥様方を含めて40人で大変和やかに
行われました。ポール団長も喜ばれ日本のロータリアン
の心に触れられたのではないかと思っております。

1月20日早朝、佐藤会員のご自宅が火事に見まわれ
ましたこと、誠にお気の毒でございます。原因はペット
の暖房器の加熱かと思われるとのことですが、不幸の連
続でやりきれない思いです。

この件でロータリーカラーブの慶弔規定には火事見舞
いの規定がなく、皆様方のお知恵を拝借しながら対処し
たいと思います。

1月21日会長幹事会が寄居で行われ、3月13日の
1Mの件が中心で、1M実行委員長は、本庄南RC昭和病
院の高橋さん、事務局長は会長エレクト奈良橋さんです。
親クラブの本庄ロータリーの全面支援をお願いされてい
ます。

ガバナーエレクト正田秀雄さんが、奥さんの健康上の
理由でガバナーエレクトを御辞退されました。したがつ
て前回までお願いしておりました新神戸の歓迎会の13
人分の納入済みの費用19万5千円が返金されました。

例会後、パスト会長幹事会を開く予定です。来週は4
クラブ合同夜間例会です。出席の程お願いいたします。

幹事報告

斎藤清一 幹事



会長のご挨拶の内容と重複しますが、ガバナーエレク
トを正田様が辞退したことですので、激励会の参加

費は返金したいと思います。

先日 FAX でご案内しました来週の 1 月 29 日は 4 クラブ合同夜間例会ですので、ご協力お願いいたします。

本日例会終了後パスト会長幹事会を予定していますので、よろしくお願ひいたします。

会報と例会変更が届いています。後程回覧いたします。

会葬の御礼挨拶

竹中邦江 様



皆様今日は。先日は主人の葬式に際しまして皆様ご親切にして頂きありがとうございました。主人も本庄にまいり 20 数年のロータリアンの生活を皆様と共に楽しませていただきましたこと、厚くお礼申しあげます。有難うございました。

委員会報告

加藤玄静 会長エレクト



先月、指名委員会で次々年度会長予定者として野村正明会員が決まりました。59 年に入会したベテランで仕事も司法書士ということです。本席で改めましてご紹介しましてご本人のご挨拶と野村年度の幹事予定者の御紹介をお願い致します。

次々年度会長就任挨拶

野村正行 会員



この度、指名委員会クラブ総会を経て、次々年度の会長に選任され就任する事になりました野村です。どうぞご協力の程よろしくお願ひ申し上げます。

浅学非才の私が会長職と言う重責を果たすには、全会員のご協力をいただかなければ出来ないと思っております。どうかご協力の程よろしくお願ひ申し上げます。

それともう一つは、健康上の問題です。私は成人病である心筋梗塞によるバルーンの手術と膀胱癌による自然排尿による手術を患っています。そういうことで固辞しました。どうかそうしたことをご理解して頂き協力の程重ねてお願い申し上げる次第です。

それから、私のロータリークラブに対する考えですが、「おもしろく、楽しいロータリー活動」を考えに置き、やって行きたいと思っています。それは、各委員会又委員会相互間の情報集会を多く開き、研鑽を積んで親睦を深めてもらうようにしたいと考えています。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

難産しておりました副幹事が決定いたしましたので私より指名させて頂きます。拍手をもってご承認を頂ければ幸いです。

副幹事の温井一英会員です。温井会員は、地区役員、理事の国際奉仕委員会委員長、プログラム委員長を歴任しています。私共々よろしくご協力の程お願い申し上げます。

次々年度幹事就任挨拶

温井一英 会員



幹事を引き受けさせて頂いた温井です。前年度 11 ヶ月も休ませて頂いたので大変迷いましたが、今後は

幹事の名にふさわしいよう、また会長の足を引っ張らぬよう一生懸命頑張ってまいります。皆様の御協力をよろしくお願ひします。

卓話「ロータリーに思う」

高橋福八 パストガバナー



今日はロータリーについてと云うことなのですが、ロータリーにとって一番大切なのは国際化です。青年会議所、青年団というのは全国組織ではあるが国際的なつながりがないのです。ロータリーだけが知らない所に行って泊まったり泊られたり出来る、そういう意味でロータリーは国際交流をして初めてロータリーらしくなるといえます。本庄も早く姉妹クラブを作られたほうもいいと思います。

本日、竹中さんの奥様があ見えになりホットしておりますが、竹中さんと知り合えたのもロータリーのお陰、ロータリーとは人ととの付き合い、ロータリーの場所を借りて人生を豊かにする、決して難しいものではありません。ロータリーの細則よりも交流を通して本庄の人、埼玉の人、日本の人、そして世界の人と交わることが一番大切な事ではないでしょうか。

かつて私は、一流の補佐役は一流の指導者を作り、一流の指導者は一流の補佐役を作ると話したことがあります、私がガバナーになるとき竹中さんは、性格的には表の人なのですが、幹事になるとき黒子になると云って徹底的に黒子になって私を支えてくれ、地区大会が大成功に終わったのです。

仕事を通して人間性と人柄を知る事が出来ます。ロータリーは人脈、知られざる人の側面をこの会を通して知る事が出来る。会を運営するとか、どこかへ行くのは単なる手段であって真の目的は良い友を探す、眞の能力のある人を本庄で作ろうではないかと云う時に、このロータリーは道場なんだと考えれば、ロータリーは非常に値打ちがあると考えております。

ロータリアンの条件は、健康と時間の余裕と少々の金銭的な余裕、また少なくとも奥さんの理解が必要です。

このように人間の幸せの全てが揃わなければロータリアンになれないのです。ロータリアンである事に感謝し、どんなに幸せであるか感謝しなければいけないと思います。

私はかつて、ロータリーは道楽であると申し上げたことがあります、正にロータリーは人生を楽しむものであり、人生を楽ししないで何がロータリーだ、ロータリーで苦しんだって何にもならない。やっぱりロータリー道を楽しむものだと信じております。竹中さんも短い人生ではありましたが、ロータリー道を楽しみまた人生を楽しんだ方でした。

ロータリーについて大変難しく言う方がいますが、ロータリー精神を知って行動する人はロータリアンであります。私もアナハイムで勉強した事と、仏教や、仕事を通して教えて頂いた勉強が全く同じことを言っています。ロータリーの本を読まなくてもロータリーの精神を十分享受できるんですね。ロータリーの始まりは友のいない寂しい人たちが心の休まる会話をしようと集まった、そして、何か役に立つ事をしようとしたのが原点で、その原点を忘れロータリーが金集めに走ったり、会員増強に走るのはガバナーを辞めたから言えるのですが邪道だと思います。

やはり心のやさしい人がロータリアンで、誰にも公平で差別をせず、邪な事をしない人がロータリアンだと思います。

ロータリーに不満もあると思いますが、それでもロータリーは素晴らしい団体であり、それを楽しむにはアクティブに行動し、いろんな事に参加し、国際的な会議に出、姉妹クラブを作り、忙しい生活を一時でも忘れ、年に一回海外へ行き、一週間に一度商売を忘れ、ロータリーに出席をして雑談をして帰る。それがロータリーだと思います。

どうぞロータリーを楽しみロータリーを活用して頂きたいと思います。

ニコニコ BOX 委員会

横尾セツ 委員



高橋福八 竹中夫人本日はようこそお越しくださいました。

加藤玄静 大寒です。身体に気をつけてください。

竹並栄一郎 会議のため早退します。

本日の投入金額 合計 ¥41,000

出席報告

出席委員会 近藤伸侑 委員長

佐藤三郎パスト会長

20日早朝に出火、鉄筋3階建ての自宅が全焼していました。煙を吸ったそうですが軽傷とのこと、一安心いたしました。心からお見舞い申しあげます。

(以下同文でご投入がありました)(順不同・敬称略)

横尾セツ 橋本恒男 矢島淳一 春山茂之 三宅健吉
渡辺 優 温井一英 田中 克 犬野輝昭 下山正男
佐藤賀則 梅村孝雄 中島高夫 萩原達夫 戸谷 丈
岩本英人 岩渕富男 金子 弘 高柳育行 笠本孝一
渋澤健司 立石秀壽 関口雅之 古瀬末雄 石原輝弥
斎藤清一 岡崎正六 小此木利明

高橋パストガバナー

本日の卓話よろしくお願ひいたします。

(以下同文でご投入がありました)(順不同・敬称略)

沼田恵義 武井包光 野村正行 渋谷修身

竹中夫人 先日の葬儀の折、会員の皆様には大変お世話になり有難うございました。

内野昭八郎 今日はロータリー理解推進月間です。高橋パストガバナー本日の卓話よろしくお願ひいたします。



欠席届会員

岡芹正美さん 藤井 仁さん 杉山淑子さん
岡崎正六さん

| 会員数 | 出席免除会員 | 出席義務会員 | 出席会員 | 出席率 |
|-----|--------|--------|------|-------|
| 83名 | 6名 | 77名 | 45名 | 80.7% |

2月5日第一例会において新幹線新駅建設最終寄付金150万円の贈呈式を行ないます。

クラブ会報委員会

巴 高志 茂木 聰 三宅健吉 野澤章夫 小林雅幸

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 〒367-0041 本庄市駅南2-2-1

TEL 0495-22-7522 FAX 0495-22-3571 E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp

ホームページ <http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html>

